



～ドラゴンコーチから～

中道保育所のみなさん！
 今日と一緒にサッカーができてとても楽しかったです!!
 みんなのボールを一生懸命追いかける姿や、しっかりとお話を聞いてチャレンジする姿が見れて本当に良かったです(^)
 今度は保育所のお友達と一緒にサッカーで遊んでね♪♪
 色々なサッカーのフェスティバルに参加したり、ヴァンフォーレ甲府のホームゲームも観に来てね☆
 コーチたちもそこにいるので、またサッカーをしようね\(^O^)/

～河西先生・丹澤先生から～

子ども達は始まる前からサッカー教室を楽しみにしていました。たけのこコーチ・ドラゴンコーチと、すぐにコーチの名前を覚え、一つ一つ最後まで諦めず取り組む子ども達の姿が見られました。また、練習中には子ども達のいい笑顔も見られ良かったです。終わってから「楽しかった」の声が沢山聞けました。ありがとうございました。

～大芝先生・若林先生から～

コーチの方々の面白い自己紹介から始まり、子ども達はすっかり心をつかまれていました。楽しい気分ですべてを沢山動かし、皆とても良い表情をしていました。サッカーに苦手意識があった子にも優しく声をかけてくださり、それぞれが自分なりの楽しみ方を味わうことができたと思います。ルールを守って遊ぶことの大切さや元気いっぱい運動する心地よさを知ることができました。ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってサッカーの楽しさを、たくさんの子供達に伝えることができ、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
 一般社団法人山梨県サッカー協会

